

Fecha 27.09.2010	Sección Dinero	Página 15
----------------------------	--------------------------	---------------------

ANÁLISIS

Constructores van por los contratos de Pemex

POR ATZAYAELH TORRES
atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

El ambicioso programa de inversión de Petróleos Mexicanos (Pemex) ha despertado el apetito del sector de la construcción, ya que representa oportunidades para hacer negocios por 369 mil millones de pesos en los siguientes nueve años.

Yves Lurette, miembro de la comisión mixta CMIC-Pemex, informó que para lograr cimentar una industria de proveeduría local para las necesidades de la empresa, llevarán a cabo esta semana la Reunión Nacional de Infraestructura Petrolera.

En entrevista con Excelsior, aseguró que el acercamiento entre constructores y Pemex tiene como finalidad conocer y poder planificar con base en las proyecciones que tiene la empresa que dirige Juan José Suárez Coppel, además de comprender las disposiciones de contratación con base en la nueva Ley.

“Es importante para nosotros

conocer bien el marco normativo de Pemex para entenderlo y poderlos ajustar a la misma legislación”, y especificó que 80 por ciento de las contrataciones que realiza la petrolera es a través de la subsidiaria Pemex Exploración y Producción (PEP)

Señaló que la industria privada “ve con buenos ojos” los nuevos lineamientos sobre los cuales se apoyará Pemex para la contratación de servicios, ya que representa una buena oportunidad para que las empresas mejoren sus servicios como proveedoras.

El objetivo de la reunión, aseguró Lurette, es crear una industria nacional de la construcción petrolera, cuya competitividad le permita acceder a la cartera de negocios de Pemex, “para lo cual es necesario alinear las políticas de desarrollo de infraestructura, en petróleo y gas, procesos costa afuera y tierra adentro” reconoció.

La inversión de Pemex sólo este año suma más de 20 mil millones de dólares, la mayor parte destinada a la explotación y producción, lo que implica una fuer-

te proporción en el sector que representa el empresario.

“La magnitud de la inversión que realizará Pemex en los próximos nueve años representa una oportunidad enorme para el fortalecimiento de las empresas mexicanas, debido a que uno de los mayores componentes de la explotación y producción es la construcción civil y de infraestructuras especializadas, de ahí que la industria requiere desarrollar soluciones altamente competitivas para hacer negocios con la paraestatal que también ve positivamente desarrollar a la industria nacional”, agregó.

Aseguró que la industria de la construcción presente en México tiene capacidad para desarrollar proyectos tanto en tierra como mar adentro, acorde con la estrategia de Pemex para diversificar las fuentes de producción de crudo.

El acto será efectuado en Veracruz y participarán empresas como Tradeco, Constructora y Perforadora Latina, Diavaz o Grupo R.



Fecha 27.09.2010	Sección Dinero	Página 15
----------------------------	--------------------------	---------------------



“
Es importante conocer bien el marco normativo de Pemex para entenderlo y podernos ajustar a la misma legislación.”

YVES LUCLETTE
MIEMBRO DE LA COMISIÓN
MIXTA CMIC-PEMEX

80
POR CIENTO
de las contrataciones
son para exploración y
producción

RETOS Constructores buscan comprender disposiciones de la empresa que dirige Juan José Suárez Coppel.

Foto: Archivo Excelsior